

gogo
ATMAR



La magie de Deglet Nour,
TRÉSOR DU SUD TUNISIEN





Ces fruits sont destinés aux marchés internationaux, où ils sont appréciés pour leur présentation naturelle et leur qualité premium.

Reconnues pour leur goût mielleux, leur chair tendre et leur apparence dorée, ces dattes sont destinées aux marchés internationaux, où elles sont très appréciées pour leur présentation naturelle et leur qualité premium.

Qu'elles soient en branches ou en vrac, elles sont conditionnées dans des cartons de 500 g, 1 kg, 2 kg ou 5 kg, ainsi qu'en barquettes de 250 g et 500 g ou en bouquets de 1 kg, offrant une large variété de formats adaptés aux différents marchés et aux besoins des distributeurs et des consommateurs.

These fruits are destined for international markets, where they are highly appreciated for their natural presentation and premium quality. Whether in branch form or bulk, they are packaged in cartons of 500 g, 1 kg, 2 kg, or 5 kg, as well as in trays of 250 g and 500 g or bouquets of 1 kg, offering a variety of formats adapted to different markets and the needs of distributors and consumers.





Créée en 2020 et basée à Sfax, Atmar Export est une entreprise spécialisée dans le conditionnement et l'exportation des fruitset légumes, en particulier les dattes Deglet Nour Tunisiennes.

Grâce à une infrastructure moderne et conforme aux normes internationales, Atmar Export maîtrise l'ensemble du processus de traitement, de triage et de conditionnement, en mettant l'accent sur la qualité, l'hygiène et la traçabilité.

Les dattes Deglet Nour Tunisiennes constituent une gamme traditionnelle et emblématique : soigneusement sélectionnées, calibrées et présentées en bouquets ou en conditionnements standards, elles reflètent l'authenticité et la richesse de la variété, reconnue pour son goût mielleux, sa chair moelleuse et son apparence dorée.

Founded in 2020 and based in Sfax, Atmar Export is a company specialized in the packaging and export of fruits and vegetables, with a particular expertise in Tunisian Deglet Nour dates.

Thanks to a modern infrastructure that complies with international standards, Atmar Export manages the entire process of treatment, sorting, and packaging, with a strong focus on quality, hygiene, and traceability.

Tunisian Deglet Nour dates represent a traditional and emblematic range: carefully selected, calibrated, and presented in bouquets or standard packaging, they reflect the authenticity and richness of the variety, renowned for its honey-like taste, tender flesh, and golden appearance.





Les dattes Deglet Nour dénoyautées constituent également l'un des produits de spécialité d'Atmar Export. Elles font l'objet d'un processus strict et maîtrisé : les fruits sont d'abord triés avec soin, puis dénoyautés manuellement avec précision afin de préserver l'intégrité de la chair et d'assurer l'uniformité des calibres.

Un contrôle qualité rigoureux est ensuite appliqué pour éliminer toute datte infectée, tachée ou présentant une anomalie, garantissant une qualité constante et une sécurité optimale pour un usage alimentaire.

Le conditionnement se fait en cups de 680 g ou 790 g pour la distribution au détail, ainsi qu'en cartons de 5 kg ou 10 kg destinés à un usage industriel (confiserie, barres énergétiques et produits transformés).

Les marques Palmia et Dattix incarnent cet engagement : elles valorisent les dattes tunisiennes haut de gamme, qu'elles soient en branches, en vrac ou dénoyautées, et garantissent une qualité constante grâce à des emballages soignés et adaptés aux standards logistiques internationaux.

Depuis le sud de la Tunisie jusqu'aux marchés mondiaux, Atmar Export offre à ses clients la saveur authentique des dattes tunisiennes, dans des formats variés répondant aux exigences modernes et aux normes internationales

Pitted Deglet Nour dates are also one of Atmar Export's specialty products. They undergo a strict and controlled process: the fruits are first carefully sorted, then manually pitted with precision to preserve the integrity of the flesh and ensure uniform calibers.

A rigorous quality check is then applied to eliminate any dates that are infected, stained, or show anomalies, guaranteeing consistent quality and optimal safety for food use.

Packaging is carried out in cups of 680 g or 790 g for retail distribution, as well as in cartons of 5 kg or 10 kg intended for industrial use (confectionery, energy bars, and processed products).

The brands Palmia and Dattix embody this commitment: they highlight premium Tunisian dates, whether in branch form, bulk, or pitted, and ensure consistent quality through refined packaging adapted to international logistics standards.

From southern Tunisia to global markets, Atmar Export delivers to its clients the authentic flavor of Tunisian dates, in diverse formats that meet modern requirements and international standards.





STE ATMAR EXPORT

www.atmar.tn



+216 98 748 090

+216 23 524 000



direction@atmar.tn

commercial@atmar.tn



Rte Mahdia Km 20,

El Amra, Sfax – Tunisie 3066